



RECHERCHES

SUR

LA VIE ET LES ŒUVRES

DE

THOMAS BLANCHET

PEINTRE ET ARCHITECTE



ON connaît trois ou quatre artistes du nom de Blanchet : les deux frères Thomas et Louis, plus Louis-Gabriel et un I (Jacques, Jean ou Joseph), qui aurait dessiné sculpté ou gravé un mausolée à Venise en 1655. Louis-Gabriel, s'il fut parent de Thomas et de Louis, n'était pas leur fils, attendu que dans une délibération consulaire de Lyon, en date du 21 octobre 1689, il fut expliqué qu'on délivrait mandat de paiement à Paul Bertaud, voyer de la ville, et à Louise Balley son épouse, veuve de Louis Blanchet, son premier mari, pour demoiselle Marie Blanchet, fille de celui-ci et nièce de Thomas, une somme de 260 livres en sa qualité d'héritière d'un arrêté de compte des ouvrages de ce dernier, faits pour la ville, de 1680 à 1689 (1).

(1) Document n° I.